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議      長  休憩を解いて再開いたします。              （13時28分） 

 日程に入る前に連絡事項を申し上げます。平成26年度各会計の決算認定が提

出されておりますので、遠藤孝生代表監査委員へ議場に出席していただいてお

ります。なお、政策推進課より監査委員の審査報告の際に写真撮影の申し出が

ありますので、許可しておりますので、御承知おきください。 

 お諮りいたします。日程第７「認定第１号平成26年度松田町一般会計歳入歳

出決算の認定について」から日程第15「認定第９号平成26年度松田町後期高齢

者医療特別会計歳入歳出決算の認定について」までは、監査委員の決算審査意

見書が一括提出されておりますので、一括議題として町長の提案説明後、監査

委員の審査報告をお願いします。その後、各会計別に担当課長の細部説明、質

疑、討論、採決の順に個別に審議を進めていきたいと思います。このように取

り計らって御異議ございませんか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。一括議題、個別審査とすることに決定しました。 

議      長  日程第７「認定第１号平成26年度松田町一般会計歳入歳出決算の認定につい 

て」、日程第８「認定第２号平成26年度松田町国民健康保険事業特別会計歳入

歳出決算の認定について」、日程第９「認定第３号平成26年度松田町国民健康

保険診療所事業特別会計歳入歳出決算の認定について」、日程第10「認定第４

号平成26年度松田町上水道事業会計利益の処分及び決算の認定について」、日

程第11「認定第５号平成26年度松田町寄簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の

認定について」、日程第12「認定第６号平成26年度松田町下水道事業特別会計

歳入歳出決算の認定について」、日程第13「認定第７号平成26年度松田町介護

保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について」、日程第14「認定第８号平成

26年度松田町用地取得特別会計歳入歳出決算の認定について」、日程第15「認

定第９号平成26年度松田町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定につい

て」を議題といたします。 

 町長の提案説明を求めます。 

町      長              （ 提 案 説 明 ） 

議      長  町長の提案説明が終わりました。これより監査委員の監査報告を求めます。 
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代表監査委員、遠藤孝生君。 

代 表 監 査 委 員                               （ 報   告 ） 

議      長  監査委員からの報告が終わりました。それでは、遠藤代表監査委員にはこれ 

にて退席していただきたいと思います。本当にありがとうございました。 

           （ 遠藤代表監査委員 退席 ） 

 これより認定第１号平成26年度松田町一般会計歳入歳出決算の認定について、

担当課長より細部説明を求めます。 

各 担 当 課 長                              （ 細 部 説 明 ） 

議      長  暫時休憩いたします。３時20分より再開いたします。    （15時07分） 

議      長  休憩を解いて再開いたします。              （15時19分） 

 引き続き、衛生費からの説明をお願いいたします。 

各 担 当 課 長                              （ 細 部 説 明 ） 

議      長  担当課長の全ての説明が終了いたしました。これより質疑に入りたいと思い 

ますが、決算特別委員会がありますので、この本会議では款項を中心に質問を

頂戴したいと思います。それでは質問を受けます。 

４ 番 利 根 川  ２日にですね、今、議長おっしゃったように特別委員会が設置されておりま 

して、係長以上の御出席をお願いしておりますので、きょうは質問ございませ

ん。以上。 

議      長  ほかに。 

５ 番 小  澤  それでは１つだけね、説明をお願いしたいと思うんですけれども。26年度の 

決算もですね、前年に続いて非常に私、よくできているなというように思って

ます。自主財源比率の問題、あるいは町債残高等々の問題で、健全に推移して

いるのかなというような感じを受けていますけれども。ただ１点だけね、一般

会計からの繰出金がですね、国保事業それから介護保険事業、寄簡水というこ

とで、これが増加をしているんですね。やっぱりこれがふえているということ

は、それぞれにやはり問題があるのかなというように感じていますけれども、

この辺に対する説明と、それからこれから先、どう対応されていくのか。その

辺をちょっと説明をお願いしたいと思います。 

政 策 推 進 課 長                  繰出金につきましては、個々法律等で決められているものが多くございます。 
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特に国保のその他会計の繰出金が3,000万円、それとあと寄の簡水の繰出金が、

これが町の持ち出しみたいなところだと思います。それらにつきましては、極

力、必要なものはお出しして、減らすものは減らして。特に国保につきまして

は今回、繰越金もちょっと若干多くなりましたので、ことしはどうしようかと

いうところは考えられるところでございます。ですけれども、必要なものは一

般会計からは繰り出すことになろうかと思います。 

５ 番 小  澤  民生費関係も前年よりもどうしてもふえているし、それから国保会計のほう 

でも給付費のほうが増加し、国保税のほうが減少しているということで、ちょ

っと構造的な問題もあるのかなと思いますのでね、この辺は個々の特会や何か

で伺っていきますけれども、町の方針として、やはりどうしてもこういった民

生費関係の増加がこれから先も続いていく中でね、じゃあ来年度もそういった

繰出金の増加で対応していくのかどうか。特に寄簡水なんかもそうですけどね、

この辺についてのこれから先どう対応されていくのか。その辺は、じゃあ今は、

あれは出ませんね。いいですよ。そういうような方向で、個々についてまた伺

っていきたいと思いますけれども、決算としては私は去年に続いてよくできて

るなと、こういうふうに思ってます。 

議      長  ほかにございませんか。 

           （「ありません」の声あり ） 

 この辺で質疑を打ち切りたいと思いますが、御異議ございませんか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

 お諮りいたします。ただいま議題となっております本案につきましては、議

員全員で構成する一般会計決算審査特別委員会を設置し、そこに付託の上、審

査することにしたいと思いますが、御異議ございませんか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。よって、本案は一般会計決算審査特別委員会を設置し、

そこに付託の上、審査することに決定しました。 

 暫時休憩いたします。休憩中に正・副委員長の選任をお願いします。また、

決定しましたら議長のほうまで御報告願います。暫時休憩します。 

                             （16時28分） 
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議      長  休憩を解いて再開いたします。              （16時32分） 

 正・副委員長が選任されました。委員長に齋藤永君、副委員長に鍵和田貴実

代君が決定しましたので、審査の、よろしくお願いいたします。なお、議長も

オブザーバーで参加させていただきますので、重ねてよろしくお願い申し上げ

ます。 

 なお、８月31日は午前９時より総務文教常任委員会の付託されました陳情第

１号の審査を行います。また、午後１時からは議員全員による主要工事箇所の

現地視察を行いますので、庁舎玄関前に集合することをお願いいたします。 

 本日は御苦労さまでございました。            （16時33分） 


